



8 Pièces

280 m²

Réf. 84054886

1 850 000 €

Bandol

Maison à vendre (83150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un quartier calme et résidentiel de Bandol, à proximité des commodités, du port et de la plage, belle villa moderne de 280 m² implantée sur un terrain paysagé d'essences méditerranéennes de 1 150 m² environ. La propriété, en position dominante, offre une agréable vue mer depuis une grande partie des pièces. La villa se compose, au niveau principal, d'une vaste pièce de réception ensoleillée, ouvrant sur des terrasses avec vue mer, une chambre master, un salon télévision; L'étage accueille trois chambres, une salle de bains, une salle de douche, un bureau, un solarium; Un studio ...

Situated in a quiet, residential area of Bandol, close to amenities, the port and the beach, beautiful modern 280 m² villa set in landscaped grounds of approx. 1,150 m² planted with Mediterranean species. The property, in a dominant position, offers a pleasant sea view from most rooms. On the main level, the villa comprises a vast, sunny reception room opening onto terraces with sea views, a master bedroom and a TV lounge; Upstairs are three bedrooms, a bathroom, a shower room, an office and a solarium; An independent 35 m² studio, a gym with sauna and balneotherapy complete the ensemble. Garage ...

BARNES LITTORAL VAROIS

Place Michel Pacha - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

